



Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

da es in dieser Woche nicht so viel Neues zu berichten gibt, lasse ich diesen Brief nun nicht über den üblichen Verteiler verbreiten. Er kann nur auf unserer Webseite heruntergeladen werden.

Einige Eltern werden schon erfahren haben, dass es nun eine Regelung von Seiten des Ministeriums gibt, wie die Gelder der ausgefallenen Fahrten zurückgezahlt werden. Um bis zum 15.05.2020 den Antrag bei der Bezirksregierung Arnsberg stellen zu können, benötigen die Fahrtenleiter\*innen Frau Hupka und Herr Siepmann für jedes Kind die Angabe, ob Ihre eigene Reiserücktrittsversicherung einen Betrag ausgezahlt hat. Ich möchte daher alle betroffenen Eltern darum bitten, die über den Mailverteiler ausgeteilte Bestätigung möglichst umgehend wieder einzureichen. Mit der Rückzahlung kann dann ab dem 15.06.2020 gerechnet werden.

Hier der Link zur Schulmail:

<https://www.schulministerium.nrw.de/docs/bp/Ministerium/Schulverwaltung/Schulmail/Archiv-2020/200403/index.html>

Als weitere Neuerung können wir seit heute die Plattform *itslearning* einsetzen. In einem Webmeeting wurden den beiden Systemadministratoren Frau Kocyigit und Herrn Maron, Herrn Rasche sowie auch Herrn Schlegel und mir die Grundzüge zur Einrichtung der Plattform erläutert. Es zeigte sich im Nachgang, dass die Tücke manchmal im Detail steckt. Aus diesem Grund müssen wir uns im Laufe der nächsten Woche erst einmal einarbeiten, Gruppen und Kurse anlegen usw. Geplant ist, dass die Schülerinnen und Schüler sowie alle Eltern, die bereits ihr Einverständnis gegeben haben, die Zugangsdaten am ersten Schultag nach den Osterferien, also am 20.04.2020 erhalten.

Sollte der Unterricht erst zu einem späteren Zeitpunkt beginnen können, so werde ich alle Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer sowie die Stufenleitungen bitten müssen, diese Zugangsdaten einzeln per Mail zu verschicken. Da es noch unsicher ist, wie es nach den Osterferien weitergeht, versuchen wir auch, die Plattform so vorzubereiten, dass wir sie am Ende der nächsten Woche in den Grundzügen nutzen können.

Wir hoffen natürlich alle, dass die Schule bald wieder beginnt und ein wenig Normalität einzieht; allerdings sollte wie immer die Gesundheit an erster Stelle stehen.

Leider konnte die Verabschiedung von Frau Viefhaus als langjährige Sekretärin an unserer Schule nur in sehr, sehr kleinem Rahmen stattfinden. Viele Kolleginnen und Kollegen waren jedoch zumindest insofern anwesend, als dass unser Lehrerratsvorsitzender Herr Schrott ein aus Reimen der Kolleginnen und Kollegen zusammengesetztes Gedicht vorlas und somit unsere guten Wünsche überbringen konnte. Frau Viefhaus war neben allgemeinen Tätigkeiten federführend für die Schulbuchbestellung und -ausleihe sowie auch die Abrechnungen verantwortlich. Da noch keine Nachfolgerin (oder auch Nachfolger) in Sicht ist, müssen diese Tätigkeiten nun erst einmal anderweitig übernommen werden. Monika, wir werden deine liebenswürdige und ruhige Art, dein immer offenes Ohr sowie deine Unterstützung vermissen, einige allerdings auch deine Schokolade, die manchmal ein wenig glücklich machen konnte.

Für die zweite Ferienwoche wünsche ich Ihnen und euch zunächst einmal ein entspanntes und wahrscheinlich ganz anderes Osterfest, haltet über die verschiedenen sozialen Kanäle Kontakt zueinander, auf dass wir uns alle möglichst bald wieder persönlich treffen können (bzw. dürfen).

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und euch Gesundheit und verbleibe mit besten Grüßen

Ihr und euer